
1 

公益社団法人愛知県医師会 第 4 回(定例)理事会議事録 

 

開催日時：平成 25年 5月 9日(木) 午後 2 時 30分～午後 4時 45分 

開催場所：愛知県医師会館 4階理事会議室 

出 席 者 

会 長(代表理事)／柵 木 充 明  

副会長(代表理事)／山 本  楯   伊 藤 宣 夫   横 井  隆    

理 事／稲 坂  博   可世木成明  市 川 朝 洋   吉 田  貴   伊 藤 健 一  

  城  義 政     加 藤 雅 通   大 輪 芳 裕   西 山  朗   樫 尾 富 二  

    樋 口 俊 寛   伊藤富士子  纐 纈 雅 明   細 川 秀 一  

監 事／加 藤  茂   丹 羽  巽   岩 瀬 敬 紀  

代議員会議長／杉 田 洋 一  

代議員会副議長／大 野 和 美  

欠 席 者 

理 事／松 尾 清 一  

 

議事録作成者  大嶋 卓 

 

※大輪理事が遅刻、加藤理事が途中退席の為、承認事項については以下の人数にて 

審議した。 

・承認事項(1)①～承認事項 1(7) 、承認事項 8～承認事項 12 

22名（大輪理事退席） 

・承認事項 2～承認事項 7 

21名（加藤理事、大輪理事退席） 

・承認事項 13 

23名（退席者なし） 

 

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長(代表理事)が務める。 

本日の理事会は、出席者 23名で、理事現在数 19名の 2分の 1以上(10名)の出席があ

り、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達していることを確認した。 

 

議事進行に先立ち、柵木会長より挨拶。 

 

議 事 

―承認事項― 

(１)後援並びに共催について 

 ①中京テレビ放送(株)主催の子育て応援団 チュウキョ～くんのすこやかフェスタ

〔10/19(土)～10/20(日)10:00～16:00〕の共催及び医師派遣について 



市川理事より共催及び小児科、耳鼻咽喉科、眼科、皮膚科の各分科会からの医師派遣

について説明があり、審議の結果、承認された。

2)第18回日本看護サミット愛知'13実行委員会(委員長中井加代子)主催の第18回日

本看護サミット愛知' 13 〔10/30 咏)~10/31(木)〕の後援について

市川理事より説明があり、審議の結果、承認された。

(3)第75回日本臨床外科学会総会(会長前田耕太郎)主催の第75回日本臨床外科学会総

会〔1V21(木)~11/23(士)〕の後援について

市川理事より説明があり、審議の結果、承認された。

4)県表彰条例による表彰受賞候補者の推薦について

市川理事より説明があり、審議の結果、山本副会長を推薦することが承認された。

5)愛知県障害者施策審議会委員の変更について

市川理事より説明があり、審議の結果、樫尾理事から樋口理事ヘ変更することが

承認された。

6)愛知県社会福祉審議会委員及び臨時委員候補者の推薦について

市川理事より説明があり、審議の結果、愛知県社会福祉審議会委員に本会の伊藤副

会長、身体障害者福祉専門分科会及び同審査部会(臨時委員)に大賀杲先生(三河

病院院長)、大澤良充先生(名古屋第一赤十字病院整形外科部長)、大藪直子先生陥

鉄病院整形外科部長)、山田洋先生(胃腸科・外科山田クリニック院長)を推薦

することが承認された。

(フ)人事委員会〔5/16(木)〕開催について

市川理事より説明があり、承認された。

2 愛知県救急医療情報センターの土地の賃貸借契約について

稲坂理事より資料説明があり、審議の結果、承認された。

慶祝について

市川理事より説明があり、旭日中綬章三宅謙作先生(名古屋市)、旭日双光章志賀

捷浩先生(岡崎市)、瑞宝双光章小林武彦先生(碧南市)、藍綬褒章 安形篤先生

(豊川市)の4名の慶祝を、6月30日旧)に行われる第 169回(定例)代議員会で行うこ

とが承認された。

第2回地域医療再生に関する多職種連携協議会〔5/21(火)〕開催について

伊藤(健)理事より説明があり、承認された。



勤務医部会幹事の委嘱について

伊藤(倒理事より説明があり、審議の結果、愛知医科大学病院病院病理部教授横井

豊治先生に委嘱することが承認された。

第12回ジェネラルマインド医師養成セミナー〔フ/6(土)〕の開催について

(愛知県医師会主催:5階医師連盟会議室)

伊藤(健)理事より説明があり、承認された。

第26 回全国有床診療所連絡協議会総会兵庫大会〔8/3(士)・8/4旧)〕

(神戸ポートピアホテル)について

伊藤(健)理事より説明があり、その他の役員の参加についても促されたが、希望者は

なく、伊藤(側理事の参加について承認された。

社会保険診療報酬支払基金(診療担当者代表)・国民健康保険団体連合会(保険医代

表)診療報酬審査委員会委員の推薦について

樫尾理事より説明があり、審議の結果、社保56 名(新任8名:再任48名)、国保36

名(新任3名:再任器名)の推薦が承認された。

男女共同参画委員会委員の交代について

伊藤(健)理事より説明があり、審議の結果、名古屋市立大学の委員を森田明理先生か

ら芝本雄太先生に、愛知県の委員を加藤昌弘氏より松本一年氏に変更することが承
認された。

10 母体保護法指定医師の指定について

伊藤(側理事より説明があり、審議の結果、転勤6名、新規指定3名、地番変更1名の

計10名の指定について承認された。
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A)

各種委員会・部会について

第2 回愛医総研委員会〔5/31(金)〕開催について

伊藤(健)理事より説明があり、承認された。

B)「現代医学」誌編集委員会〔6/5(水)〕開催について

加藤(雅)理事より説明があり、承認された。

C)難治性疾患委員会〔フ/8明)〕開催について

大輪理事より説明があり、承認された。



一協議事項一

12.入会金の徴収猶予申請について

可世木理事より、名古屋市医師会より院長交代、北設楽郡医師会より所長交代に伴

う入会金の徴収猶予申請があったことが説明され、審議の結果、2件とも適切なも

のであり、原案のとおり徴収猶予することが承認された。

5月の県下医師会長等協議会ヘの地区医師会からの協議事項について13

市川理事より、東名古屋医師会より「公益財団法人日本レスリング協会発行の医事

証明書の件」について要望があったことについて、5月の県下医師会長等協議会の

協議事項として提出しても良いかどぅか、細かい経緯も含め説明があり、協議の結

果、協議事項として提出すること、答弁は学校保健担当の吉田理事が行なうことが

承認された。

なお、出席者からは、医事証明書の書式が問題であること、JOC主催の大会の医事

証明書を学校医が記載することの問題、学校医に記載依頼をした時期が試合間近で、

記載を断わると試合出場不可になる可能性があり、本人・保護者との関係が悪くな

る恐れがあること、こういう証明はスポーツドクターなど専門医が記載するべきで

は等の意見が出され、日本医師会、教育委員会にも依頼し、今後の対応を考えるこ

ととした。

14.その他

・日本医師会公益法人移行記念祝賀会ヘの出席について

柵木会長より、5月14日(火)に帝国ホテルで開催される日本医師会の公益法人移行

記念祝賀会について説明され、出席者を募られた。大野副議長が参加を希望され、

最終的には柵木会長、市川理事、大野副議長が参加することが了承された。

一報告事項一

1.東海北陸地方社会保険医療協議会愛知部会〔4/22(月)〕につぃて

柵木会長より、保険医療機関の新規指定、開設者変更並びに移転等の変更につぃて

報告があった。

2 地域医療連携のための有識者会議〔4/24(水)〕について

柵木会長より、平成N年度補正予算に係る新たな地域医療再生計画の策定につぃて

報告があった。

3 日医第 1回救急災害医療対策委員会〔4/25(木)〕について

稲坂理事より、平成25年度版「大切ないのちを救う心肺蘇生法CAB十D」(CA即力ー



ド)についての説明、会長諮問「医師会による救急・災害医療体制の整備」の救急医

療及び災害医療の進捗状況について、H25.6/27(木)開催予定の平成25年度都道府県

救急災害担当理事連絡協議会(案)が協議されたことが資料により報告された。

なお、柵木会長より会長諮問に対する委員会としての問題点について質問があった

が、稲坂理事より、高齢者の救急について、愛知県医師会だけで検討しても仕方な

く、日本医師会で検討いただけないかということを申し上げたところ、委員会とし

ては大阪府医師会の加納先生が中心となって方鈿を纏めるということで、本会とし

ての意見と、救急災害医療対策委員会の意見をそれぞれ積み上げていき、その内容

を改めて理事会にて報告することを説明された。

平成25年度愛知県看護功労者表彰結果について

市川理事より、推薦8名中 2名表彰されることとなったことが報告された。

第 1回地域医療再生に関する多職種連携協議会〔4/26(金)〕について

伊藤(健)理事より、イエローカードの運用実施に向け、今後は利用者(患者)ヘ適切

に還元されるシステムを構築していくことが報告された。

産業医研修会〔4/9(火)・ 4/14 旧)・ 4/19(金)・ 4/20(士)〕について

西山理事より、 V9(火)は愛知県医師会館にて開催し、 105名の出席があったこと、

4/19(金)は東レ・テキスタイル(株)にて実地研修を開催し、19名の出席がありまし

たこと、前期集中研修 1日目 U14 佃)は、 71名で、 2日目 4/20(士)は、 72 名出席

があったことが報告された。

なお、研修会には非会員が多く申し込んでいるが、その方々には医師会員になるこ

とのメリットを説明し、入会いただくよう案内していることも報告された。

勤務医委員会・男女共同参画委員会合同委員会〔4/26(金)〕について

伊藤(富)理事より、男性医師に対する意識調査等について協議し、7月頃に全国

1,019 の臨床研修指定病院よりピックアップし、20歳代~60歳代の男性医師に向1

て実施する予定であることが報告された。

平成25年度愛知県被害者支援連絡協議会定例総会〔4/23(火)〕について

細川理事より、会長の選出/留任、平成24年度活動結果並びに平成25年度活動計

画(案)について説明があったことが報告された。

なお、被害者支援が犯罪被害者の話ばかりで、交通事故の被害者支援や今後発生する

であろう災害被害者支援の話がほとんど出なかったことが併せて報告された。

9.各種委員会・部会について

A)医療安全対策委員会〔4/16(火)〕について

細川理事より、平成25年4月分委員会提出案件、平成元年から平成24年度の医療



安全対策委員会の取扱件数及び診療科別取扱件数、平成 24年度医療安全対策委員

会年間支払報告件数について報告された。

B)第 1回愛医総研委員会〔4/19(金)〕について

伊藤(健)理事より、愛知県の地域医療を円滑に運営するための組織の見直しにつぃ

て、類似の会議が色々あるので一本化できないかという点について協議したことが

報告された。

C)医療安全支援センター(苦情相談センター)委員会〔4/23(火)〕について

大輪理事より、事例報告・検ミ寸(平成25年3月分)新規事例 91件について、うちワ

クチンの誤接種については、確認する医師や家族の問題はあるが、システム的エラ

ーなので、関係方面に注意喚起することを協議したことが報告された。

D)救急委員会小委員会〔V24(水)〕について

稲坂理事より、高齢者の救急医療のあり方について、一宮市では在宅医療、特養を

含めどれだけの件数の看取りがされているのかの統計が取れていること、岡崎市で

は救命センターだけではなく、二次病院でも看取りのトリアージが行なわれている

ことから、実態調査の為のアンケート実施について協議したことが報告された。

)調査室委員会〔5/1(水)〕について

加藤理事より、会員意識及び実態調査に関して、特に混合診療の問題についての質

問事項について検討したことが報告された。

なお、今回の調査よりWeb上での入力フォームを利用し、集計をスムースに進めて

いく予定であることが併せて報告された。

10.その他

・骨髄バンク普及映画を作る会からの支援依頼について

市川理事より、骨髄バンク普及映画を作る会からの後援について、4月玲日付の第

2回定例理事会にて了承したが、この度、地区医師会より、骨髄バンク普及映画を

作る会が、本会の後援を得たことを前面に掲げた金銭支援依頼文書を地区医師会宛

に送っているとの報告があったので、昨日、県下各郡市区医師会に対して、注意喚

起の為の事務連絡文書を送付したことが報告された。

専門医のあり方に関する報告書について

伊藤(健)理事より、日本医師会から専門医のあり方に関する報告書が送付され、事

務局に取り置きしているので、閲覧希望の際は事務局まで申し出て頂きたい旨報告

された。



愛知県医師会バッジについて

細川理事より、先日の公益社団法人愛知県医師会記念式典でお話のあった愛知県医

師会バッジについて、作製の経緯並びに時期等について質問があった。

事務局より、シンボルマークを会員に公募したことが、愛知医報昭和56年3月10

日第900号に掲載されていること、この時のデザインをバッジにしたものであるこ

とを説明した。

日本医師会第129回定例代議員会の代表質問について

柵木会長より、6/23旧)に開催される日本医師会第 129回定例代議員会での代表質

問について、先日開催された中部医連常任委員会において、愛知県が代表質問を担

当することとなった為、 5/23(木)14:30 より日医代議員と本会役員との合同協議会

を開催し、代表質問について協議することが報告された。



以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。

平成25年5月9日


